

importe davantage, confiants que le programme de développement des Nations Unies représente une méthode très efficace d'aider les pays en voie de développement à réaliser le potentiel énorme de leurs propres ressources. Le montant remarquable des investissements qui découle des relevés de pré-investissements est éloquent et le rôle primordial que doit jouer l'assistance technique dans le processus complexe et difficile du développement est de plus en plus reconnu.

Le programme de développement des Nations Unies, nous en sommes convaincus, nous aidera à atteindre notre objectif commun qui, comme le disait M. Hoffman, est "de rendre productives les énormes ressources en puissance des peuples pour que, dans les pays en voie de développement, cette génération ait raison d'espérer être la dernière à connaître les privations extrêmes. C'est là l'objectif qui doit dicter nos principes et nos programmes. Car, en fin de compte, améliorer l'existence de l'homme doit être l'étalon qui établira la valeur de notre activité et qui justifiera notre existence même."

Merci, Monsieur le Président.